

Mañana, viernes 26, se inaugura a las 19 horas en la Sala de Exposiciones de la Fundación, ubicada en el Rincón Hernandiano, en Orihuela, la muestra "El rayo que no cesa", de la artista oriolana Juliana Javaloy. Con esta muestra, compuesta de 26 cuadros realizados en diferentes técnicas como acuarela, collage y guache, Javaloy ilustra el célebre poemario hernandiano. La exposición podrá contemplarse hasta el día 21 de marzo en horario de martes a sábados, de 10 a 14 horas y de 16 a 19 horas. Los domingos y festivos el horario será de 10 a 14 horas.

La pintora inició su formación en la Escuela de Artes y Oficios de su localidad natal. Se licenció en Bellas Artes por la Facultad de San Carlos de Valencia en 1992 en la especialidad de Dibujo. Ese mismo año obtuvo una beca del IMPIVA para realizar el Máster de Artes Gráficas de la Universidad Politécnica de Valencia. De 1993 a 1995 trabajó como diseñadora gráfica en una agencia de publicidad en Valencia. De 1995 a 2005 ejerció como profesora de Diseño Asistido por Ordenador y Técnicas de Diseño Gráfico en las Escuelas de Arte de Logroño y Soria. En la actualidad, da clases de Diseño Gráfico en la Escuela de Arte y Superior de Diseño de Valencia.

